

# PERS

## Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Terlibat Aksi Bersih-bersih, Kompak Warga Potong Rumput di Kp. Pasirgede"

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Jan 14, 2024 - 12:29



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'7", 106°56'32", 919,9m, 66°  
14/01/2024 10:03:00

*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Terlibat Aksi Bersih-bersih, Kompak Warga Potong Rumput di Kp. Pasirgede"*

Desa Nyalindung, Sukabumi - Minggu pagi ini, tepatnya pada tanggal 14 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, turut serta dalam kegiatan kerja bakti bersama warga masyarakat di Kp. Pasirgede Rt. 03/10. Jam 10.00 WIB menjadi saksi kebersamaan dalam menjaga kebersihan dan keindahan desa.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai, Bhabinkamtibmas beserta warga masyarakat bergotong-royong mencabut dan memotong rumput di tepi jalan desa. Keberagaman warga, dari berbagai lapisan masyarakat, turut menyemarakkan suasana.

Aipda Suhendar Romdoni, dalam kesempatan tersebut, tidak hanya memimpin kerja bakti, namun juga menyampaikan himbauan penting kepada warga. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga kekompakan, baik dalam kegiatan kerja bakti maupun dalam pelaksanaan Satkamling guna menjaga keamanan dan ketertiban.

"Saya harap kita semua tetap solid, baik dalam menjaga kebersihan desa maupun dalam menjaga keamanan. Jika ada kejadian yang berkaitan dengan kamtibmas, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas," ujar Aipda Suhendar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi terhadap partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Desa Nyalindung tetap menjadi lingkungan yang bersih, nyaman, dan menjadi contoh kekompakan masyarakat dalam menjaga kebersamaan. Aksi bersih-bersih ini tidak hanya menyiratkan tindakan nyata untuk menjaga keindahan desa, tetapi juga sebagai wujud solidaritas sosial di antara warga.